
Protokoll Vorstandssitzung vom 11.12.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Gäste: Simon Miescher, BEEZ

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 04.12.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AD erinnert den Vorstand das Büro abzuschliessen, wenn es leer ist. CG fügt hinzu, dass
Getränkepreise deutlich auf dem Kühlschrank geschrieben sein sollten.

• AD war am FR. F&C war ein Thema. Es wurde aber dabei nichts gemacht. Eine AG wur-
de von VSETH gegründet, deren Arbeit sich mit Statuten von VSETH Kommissionen zu
beschäftigen.

Quästor:

• PG hat aufgeräumt und Domains gelöscht.

IT:

• CG hat Bildschirme für Infoscreen erhalten.

1



Kultur:

• MZ hat Beschwerde wegen der Einkaufswagen, des nicht fuktionierenden Spielautomats, und
des Grills bekommen, die im Aufenthaltsraum gelagert wurden. Der Grill gehört Bastli, aber
Randomdudes dürfen mitbenutzen. Das nicht funktionierende Spielautomat sollte mit ande-
ren Hardware ausgestattet werden. Der Lieferant braucht aber lange beim zurückschreiben.
Bis Weihnachten oder Neujahr weisst Bastli nicht, ob sie das Spielautomat nach München
für die Ausstattung bringen. MS meint, dass im Kulturraum Platz geben würde. CG wird
bald die Bildschirme aus dem Kulturraum wegnehmen, damit es noch mehr Platz geben
würde. An der nächsten Vorstandssitzung wird entschieden, was mit dem Spielautomat ge-
macht wird. AD fragt, ob jemand eine Idee hätte, wo man den Grill lagern könnte. Bastli
hat keine Idee. MZ meint, wenn wir keine Idee hätten, dann können wir den Grill entsorgen.
Simon Miescher fragt, ob es möglich wäre, VIS zu überzeugen, dass der Grill keinen Platz
wegnimmt. MS meint, dass es nicht geht, da man sowieso nichts im Aufenthaltsraum lagern
darf. Aber vielleicht würde einer von Randomdudes den Grill für den Winter bei sich lagern.
Bastli möge damit nicht ganz einverstanden sein. MZ meint, da der Grill nur wenige Leute
betrifft, sollte er nicht im Kulturraum gelagert werden. AD sagt, an der nächsten VS wird
übers Schicksal des Grills entschieden. MS fügt hinzu, dass VIS es tolerieren kann, den Grill
über den Sommer im Aufenthaltsraum zu lagern, da er dann oft benutzt wird, aber nicht
über den Winter. KW schlagt vor, beim Gasschrank zu lagern. MZ kümmert sich um die
Einkaufswagen.

• Nach dem Fondue gab die Rückmeldung, dass StuZ2 nicht sauber genug verlassen wurde.
NS und TB haben nochmal geputzt. Schlussendlich war alles in Ordnung.

HoPo ITET:

• Es gab ein Problem mit dem PVK Zahlungstool. Teilnehmer, die mit Aufschlag bar bezahlt
haben, wurden vom System gelöscht. CG meint, dass es an einer Fehlcodierung liegt, und
kann geändert werden. FB schlagt vor, eine Option im Tool einzubauen, wo man auswählen
kann, ob der Teilnehmer bar oder elektronisch zahlt. HoPo MAVT hat nur den Zuschlag
genommen, und die Teilnehmer als bezahlt markiert. Man sollte eigentlich nicht Geld ein-
kassieren, dass man dann nicht verbucht, deswegen wäre es besser wenn man die 5 CHF
gleich im PVK Tool zur Rechnung hinzufügen kann.FB fügt hinzu, schlussendlich war alles
in Ordnung, da die Teilnehmer, die bezahlt haben, wieder angemeldet sind. SR fragt, ob der
Zuschlag funktioniert hat. FB meint, dass er funktioniert, da nur 6 Teilnehmer bar bezahlt
haben. AD findet es gut, dass wir unser Ziel erreicht haben.

HoPo MAVT:

• JP teilt mit, dass 80% der PVK Teilnehmer elektronisch bezahlt haben und dass die PVK
Verträge unterschrieben sind. JP empfiehlt, dass HoPo ITET die Verträge vor Weihnachten
schicken soll, damit die Löhne rechtzeitig bezahlt werden können. AD meint, dass das neue
PVK Zahlungssystem und seine Kritiken vor dem nächsten PVK besprochen werden sollten.

External Relations:

• Leute von Doppeleu sind gekommen. Eventuelle Bierlieferung muss noch beprochen werden.
Eventuell kann es zu einer Preiserhöhung kommen. Doppeleu hat es auch berücksichtigt, wie
viel ein Bierautomat kosten würde etc.
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Infrastruktur:

• Büro bekommt einen automatischen Türzumacher.

• Büro bekommt neue Stühle. Wir können eventuell noch andere Möbel bestellen.

• Neue Büroregeln werden vor dem grossen Büroputzt eingesetzt. Randomdudes sollte zur
Besprechung eingeladen werden.

3. Varia

• Budgetantrag: BEEZ Skiwochenende
BEEZ stellen sich vor. Mitglieder von BEEZ ist sehr international. BEEZ möchte ein ge-
trenntes Skiwochenende organisieren, weil AMIV Skiwochenende hauptsächlich für Bachelor
Studenten gemeint ist. BEEZ hat vor, das Skiwochenende im Februar zu organisieren, und
AMIV sollte dabei die Kosten für Unterkunft und Verpflegung tragen. BEEZ beantragt 1530
CHF für das Skiwochenende mit 20 Teilnehmern. MS meint, dass 75 CHF pro Person ziem-
lich viel im Vergleich zu anderen Events ist. SR schlagt vor, Sponsoring zu finden. AD meint,
der Vorstand kann jetzt noch den Betrag besprechen, und später Sponsoring finden, damit
AMIV weniger zahlen muss. SR teilt mit, dass er bis Weihnachten die genauen Informationen
für Sponsoringzwecke braucht. AD meint, dass der Vorstand jetzt über eine 1500 CHF Ver-
lustgarantie fürs Skiwochenende abstimmen kann. Der Antrag ist einstimmig angenommen.
BEEZ fügt hinzu, dass sie planen, ein grösseres Event für grössere Gruppe zu organisieren.
BEEZ möchte auch eine Budgeterhöhung für nächstes Jahr beantragen. AD trifft mit BEEZ,
um diese Themen zu besprechen.

• Student Project House
Simon Miescher teilt die Neuigkeiten vom Student Project House mit. Der Plan bisher betrifft
hauptsächlich den Bau. Aber es wird später Workshops geben, wo Ideen für die Verwendung
des Student Project Houses beprochen werden. Simon Miescher meint, dass die bisherige
Ideen von ETH nicht ideal seien. Das Projekt dauert über 3 Jahren. Deswegen werden Leute
gesucht, die mehr als ein Semester aktiv mitmachen würden. AD schlagt vor, Leute von
HoPo zu suchen. Interessenten können troll@bastli.ethz.ch schreiben. Simon Miescher soll
Memo an Interessenten schicken und nicht den ganzen Vorstand. Simon Miescher kümmert
sich darum.

• Bastli Fräsmaschine
Bastli Fräsmaschine ist unterwegs zur Reparatur.

• Weihnachtskarten
Infoteam wird Weihnachtskarten schicken. AD schickt AT eine Liste mit Adressen.

• Quittung
PG bittet den Vorstand darum, Quittung bis vor Weihnachten abzugeben.

4. Nächste Sitzung
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Die nächste Vorstandssitzung findet am 18.12.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 18:45
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